

Tampung Aspirasi Masyarakat dari berbagai dan Pemerintah Desa, Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon laksanakan Jum'at Curhat bersama Muspika Kecamatan Pabedilan

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 7, 2024 - 09:51



KAB. CIREBON - Kegiatan Jum'at Curhat ini telah dilakukan oleh Acp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama Muspika dan Pemerintah Desa Babakan Losari Lor serta Perwakilan Tokoh Masyarakat dan

Pendamping Desa. Jum'at, 07/06/2024

Kegiatan Jum'at Curhat ini sebagai salah satu upaya dalam pelayanan terhadap masyarakat untuk menampung aspirasi maupun informasi serta keluhan masyarakat untuk kemudian ditindak lanjuti dan dicarikan solusinya, kegiatan ini juga sangat bermanfaat dalam menjalin silaturahmi kamtibmas baik dengan perangkat desa, warga masyarakat maupun para tokoh yang ada di Desa tersebut baik tokoh Agama, tokoh pemuda dan tokoh masyarakat guna pengelolaan Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH yang juga didampingi Waka Polsek Pabedilan Iptu Wiyono memaparkan bahwa dirinya bersama dengan anggota baik Para Bhabinkamtibas maupun para Kanit dalam setiap minggu nya rutin melakukan kegiatan Jum'at Curhat ini.

Dengan berbekal kesolidan antar instansi dalam hal ini Muspika Kecamatan Pabedilan baik Camat Pabedilan Drs. H. M. Yusuf Hermawan yang selalu hadir dalam kegiatan ini juga Danramil Losari Pabedilan Kapten ARH Jumatsyah juga selalu hadir bersama Babinsa selalu kompak dalam menampung aspirasi maupun informasi termasuk keluhan dari masyarakat berkaitan dengan gangguan kamtibmas maupun informasi lainnya sebagai upaya memberikan rasa aman dan kondusif serta kenyamanan dilingkungan masyarakat.

Jum'at Curhat kali ini Pihak Pemerintah Desa Babakan Losari Lor Kecamatan Pabedilan menyampaikan keluhan terkait makin banyaknya karyawan yang setiap akan melakukan aktivitas kerja di pabrik sepatu PT Long Rich Indonesia yang mengendarai sepeda motor, terlebih saat ini jalan yang dari arah barat (Kubang Gunung) sedang dilakukan pengerjaan peningkatan jalan, maka pada pagi hari terjadilah antrian panjang dari jalan D.I Panjaitan mulai Desa Sidaresmi hingga ke Desa Babakan Losari Lor yang akan masuk ke parkir pabrik maupun parkir umum milik masyarakat akibat tidak tertampungnya kendaraan karyawan ini.

Namun berkat kerjasama yang telah lama dijalin oleh Pihak Polsek Pabedilan Polresta Cirebon dengan manajemen secara rutin dilakukan pengaturan PH Rawan Pagi di depan pertigaan Sidaresmi maupun gerbang utama serta di depan Gang SMPN-2 Pabedilan, agar tidak menimbulkan kecelakaan maupun antrian kendaraan yang cukup panjang dan dapat mengganggu pengguna jalan lainnya tandas Akp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan.